

Bayamo recibe a los campeones.

Visto: 108



## **Bayamo recibe a los campeones.**

Visto: 108

---

Por:Comunicadora AMPP Bayamo

Bayamo celebró la llegada de los tres subcampeones que integraron el equipo Cuba de Béisbol en el Campeonato Mundial sub-15 celebrado en México.

Desde las Comunidades fueron recibidos con gran orgullo por los resultados obtenidos, muestra de su esfuerzo en cada juego, permitiéndoles obtener la medalla de plata.

Bayamo recibe a los campeones.

Visto: 108



## **Bayamo recibe a los campeones.**

Visto: 108

---

Los Presidentes de los Consejos Populares a los cuales perteneces estuvieron presente en el recibimiento, Pedro Iván López Corría por el Consejo Francisco Vicente Aguilera-San Juan El Cristo y Gil Marcial Martínez Odelín por el Consejo Pompita-Mabay.

Bayamo recibe a los campeones.

Visto: 108





## Bayamo recibe a los campeones.

Visto: 108

---

Los vecinos y las organizaciones de masas no pasaron por alto el echo y estuvieron presentes deseándoles más éxitos y compartiendo este feliz momenro con sus familiares y la llegada a sus hogares.

